

	<p style="text-align: center;">令和4年第12回奥出雲町教育委員会定例会会議録</p> <p>日 時 令和4年12月21日（水） 開 会 15時00分 閉 会 15時50分 場 所 横田庁舎 2階 第一会議室 出席委員 福田教育長職務代理者 谷尻教育委員 荒金教育委員 委員会事務局 石原教育魅力課長 岸本教育魅力課課長補佐 高尾学校再編推進課長</p>
教育長	<p>小中学校では、教職員にコロナウイルスの感染が広がっており、幼稚園関係では、大きな園で感染が続いている。一週間後には冬季休暇に入るため、これ以上感染が広がらなければいいと思っている。</p> <p>12月定例会初日（12月5日）に仁多地域統合小学校の建設場所について現三成小学校に建設すると町長が表明した。同日に関連議案を上程し、即日可決された。今後は、仁多地域統合小学校の建設に向けて一気に動き出すことになる。</p>
参加者 3名	
※開会宣言	教育委員の出席者数を確認し、会議の成立を宣言
※会議録署名委員	荒金委員
これより議事に入る。	
報告第12号	奥出雲町議会12月定例会の一般質問について
事務局	※資料により説明
教育長	<p>答弁に対して若干の補足がある。議会期間中に部活動の地域移行について文科省が見直しをしていると聞いたが、この答弁は当初の文科省の提言を基に行っている。現在、文科省の方針が揺れている。令和5年度は調査期間にするとの報道、文科省の要求予算に対して20数億程度しか予算が付かなかった等、当初の部活動の地域移行の予定では、とてもできないと考えている。また、県知事要望も控えているが、そこまでに文科省からはつきりした方針が出ないと感じている。方向性としては、部活動は地域移行するという方向性で進んでいくと思っているが、どのように進めるべきなのか迷っている。</p> <p>ここには載せていないが、会場が近いため、国スポのホッケーに合わせてボートも同時に開催することになった。現状では、どのような会場設営をするのか等、決</p>

	<p>ionateい。部活動の地域移行等、そのような事を全て含めながら検討をしていく必要がある。</p> <p>質疑等はあるか。</p>
谷尻委員	<p>昨今、ヤングケアラーと呼ばれる子供たちが問題として取り上げられているが、奥出雲町にもいるのか。</p>
教育長	<p>ヤングケアラーがどの様に定義されているのか非常に分かりにくいため、十分に把握できていない。現在、各学校からそのような児童・生徒について報告は上がってきていないが、教育委員会で福祉関係の問題を把握することは難しいため、現状、把握できていないと言うのが正直な所。児童・生徒に対して無関心という家庭はいくつかある。</p>
谷尻委員	<p>民生委員と連携していく必要があるのでは？</p>
教育長	<p>様々なケースがある。民生委員と連絡と取るケースもあるが、そのような家庭は、民生委員等が介入してくることを非常に嫌っている。子供が成長するに従い、学校と家庭の連絡が取れなくなる等のケースもある。</p> <p>子どもから訴えがあれば連絡をしやすいが、今の時代、なかなか家庭内の状況をする術がない。そのため、民生委員や児童委員に連絡をしても家庭内の状況を把握するのは非常に難しくなっている。</p>
	<p>報告第13号 令和4年度補正予算（12月補正）について</p>
事務局	<p>※資料で説明</p>
教育長	<p>今後、学校へ寄付金がある場合は、この基金に積み立てて欲しいと1月の校長会で話をする予定。将来的な物を考え、この基金に積み立てる方がいいと思っている。</p>
	<p>小学校再編統合に係る進捗状況について</p>
事務局	<p>※資料で説明</p>
教育長	<p>今のところ、三成小学校区から大きな異論は出ていない。</p> <p>質疑等はあるか。</p>
事務局	<p>安全面には当然、十分に配慮しながら進めていきたい。</p>
福田委員	<p>布勢小学校区は難しいと思う。</p>

教育長	<p>様々な考え方を持っている人がおり、正解がない。早急に進める必要があるが、しつかり議論を重ねる必要がある。最終的にどうするかは、こちらが町長の提案に基づいて説明した内容を踏まえ、布勢小学校区で決定してもらうという形になると思う。</p> <p>来年は、町内に住所のある教職員も含め、出産ラッシュが予定されている。非常に喜ばしいことだが、教員の配置について非常に困っている。</p>
福田委員	代わりの教員がいないのか。
教育長	<p>再編統合後を考えながら配置をする必要がある。</p> <p>特に小学校の教員は担任の受け持ち等があるため非常に難しい状況であるため、教育委員の方々には、助力をお願いしたい。</p>
<p>先般土曜日に高尾小学校が博報賞受賞記念として、東京の学校法人跡見学園で公演を行った。児童たちは一生懸命公演を行い、報道関係から賞辞を贈られていた。</p>	
<p>< 次回定例会は1月18日（水）午後15時00分より（予定） ></p>	
<h3>会議録署名</h3>	
署名委員	
教育長	